

Herren Kreisklasse B Staffel 2

TV Malsch III : EK Söllingen III
Montag, 18.10.2021, 20:00 Uhr

Repple macht den Sack zu

Im Spiel der Herren Kreisklasse B Staffel 2 traf der TV Malsch III am vergangenen Montag im 2. Saisonspiel auf den EK Söllingen III. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Spiel beim 9:6 beide Punkte. Den Schlusspunkt unter den Mannschaftskampf setzte Harald Repple.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Ein hartes Stück Arbeit hatten Andrae / Föry bei ihrem 3:2 gegen Langenbein / Langenbein zu verrichten. Einen wichtigen Erfolg verpassten nachfolgend Kohm / Grunwald wiederum bei ihrer Vier-Satz-Niederlage gegen Ludwig / Schneider. Mit 2:11, 5:11, 14:12, 5:11 verloren Langen / Barth ihre Partie gegen Schuch / Repple. Nach den anfänglichen Doppeln standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Trotz verlorenem ersten Satz drehte Marco Andrae das Spiel gegen Christian Langenbein und gewann mit 5:11, 11:8, 11:8 12:10. Chancenlos war am Nachbartisch Reinhard Föry gegen Klaus Ludwig nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz war nicht zu holen. Kurz später ging es beim Stand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Fast verloren schien im Anschluss das Spiel von Noah Kohm gegen Lukas Schneider, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Noah Kohm jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte in fünf Sätzen. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Tobias Grunwald verpasste es derweil indessen mit einem 1:3 gegen Wolfgang Langenbein, einen Punkt für sein Team zu erringen. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an den Tisch. Tanja Langen bekam seine Gegnerin Harald Repple beim deutlichen 0:3 nie in den Griff. Fast verloren schien am Nachbartisch das Spiel von Patric Barth gegen Wolfgang Schuch, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Patric Barth jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte in fünf Sätzen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Klaus Ludwig war der Gastgeber Marco Andrae. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte Reinhard Föry beim 2:3 gegen Christian Langenbein leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp. Einen hart erarbeiteten Erfolg feierte wenig später Noah Kohm beim 3:2 gegen Wolfgang Langenbein, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 6:6. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Tobias Grunwald bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Lukas Schneider dann doch unterlegen. Einen langen Atem hatten die Spieler im zweiten Satz, der insgesamt 36 Ballwechsel umfasste. Zwischenzeitlich konnte Tanja Langen zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor die Partie gegen Wolfgang Schuch aber trotzdem klar mit 1:3. Wenige Chancen hatte wenig später Patric Barth beim 3:11, 8:11, 7:11 gegen seinen Kontrahenten Harald Repple. Ein insgesamt knapper Mannschaftssieg fand sein Ende.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TV Malsch III am 25.10.2021 gegen die TSG Blankenloch II um Wiedergutmachung, während die Gäste am 27.10.2021 gegen den TTC Forchheim III versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Punkte:

TV Malsch III

Doppel: Andrae / Föry (1), Kohm / Grunwald (0), Langen / Barth (0)

Einzel: M. Andrae (2), R. Föry (0), N. Kohm (2), T. Grunwald (0), T. Langen (0), P. Barth (1)

EK Söllingen III

Doppel: Ludwig / Schneider (1), Langenbein / Langenbein (0), Schuch / Repple (1)

Einzel: K. Ludwig (1), C. Langenbein (1), W. Langenbein (1), L. Schneider (1), W. Schuch (1), H. Repple (2)